COMPENSARÁN LAS DEMORAS

Con cupones de descuento, alimentos y bebidas, las aerolíneas indemnizarán desde hoy los retrasos en los vuelos atribuibles a ellas.

Honran a 'Armillita

Chico' Con la presencia de Joselito Adame (foto) y Enrique Ponce, Aguascalientes despidió con varios homenajes a Miguel Espinosa. CANCHA



ilnmortales! Entre lágrimas, risas y canciones, anoche fueron entronizadas 11 figuras del futbol mexicano y mundial en el Salón de la Fama de Pachuca. CANCHA



MIÉRCOLES 8 / NOV. / 2017 CIUDAD DE MÉXIC

76 PÁGINAS, AÑO XXIV NÚMERO 8,715 \$ 20.00

'SOY INOCENTE'

Yo no maté a mi prima, le dijo el guanajuatense Rubén Ramírez (der.) a su amiga Maricela Luna (izq.) horas antes de que se cumpla hoy su condena a muerte en Texas. PÁGINA 10

Tiene pasado polémico en NL

Una empresa fantasma ligada a una compañía señalada en los "Paradise Papers" concretó un negocio millonario a costa de un predio del Municipio de San Nicolás.

13 DE MAYO, 2013

14 DE MAYO, 2013



De fantasma regia a socia de árabes

RAÚL OLMOS / ESPECIAL MCCI

Los "accionistas" de una empresa fantasma de San Nicolás de los Garza, Nuevo León, que en 2012 hicieron un negociazo con un terreno del Municipio ahora figuran como "socios" de inversionistas árabes beneficiados con contratos millonarios de Pemex a través de paraísos fiscales.

Esto se desprende del nuevo escándalo financiero denominado "Paradise Papers". En una de la empresas mencionadas aparecen como "socios" las personas que una investigación de Grupo Reforma en 2013 identificó también como "accionistas" de una compañía fantasma que concretó una pantalla fiscal para la compraventa de un predio municipal en San Nicolás. El fraude se fraguó en los trienios de los panistas Zeferino Salgado, Carlos de la Fuente y Pedro Salgado.

Una investigación de Mexicanos contra la Corrupción y la Impunidad (MCCI) con base en los "Paradise Papers" reveló ayer cómo, en el sexenio de Felipe Calderón, Pernex asignó contratos de renta de plataformas marinas por 16 mil millones de pesos a empresas "hechizas" ligadas a personajes del PAN. Uno de los beneficiarios fue el dirigente panista Rolando del Regil.

También en 2007, Pemex otorgó otro contrato por 10 mil 300 millones de pesos a una empresa recién creada en Campeche cuyo dueño fundador es José Farrera Redondo, esposo de la diputada federal del PAN Rocio Matesanz Santamaría.

PÁGINA 6

Proponen autoasignarse \$864 mil cada uno

Alistan diputados adiós millonario

Avalan coordinadores partida en gasto 2018 para la despedida de cada legislador

CLAUDIA SALAZAR

En plena discusión del Presupuesto de Egresos de la Federación 2018, los diputados federales perfilan autoasignarse recursos para una despedida millonaria de la actual Legislatura.

El proyecto de Presupuesto para el próximo año de la Cámara baja prevé un incremento de 723.8 millones de pesos, con respecto a este año, en la partida de Servicios Personales.

De ese monto, por lo menos 216 millones se destinarán al pago del fondo de ahorro de los legisladores. En promedio, cada uno de ellos recibirá 864 mil pesos entre sus aportaciones y el fondo previsto por la Cámara.

Entre las prebendas que reciben los diputados federales está el fondo de ahorro, que les permite guardar hasta un 12 por ciento de su dieta bruta durante tres años con la intención de que, al finalizar la Legislatura, la Cámara aporte la misma cantidad



Y DAMNIFICADOS RECLAMAN. Afectados por el sismo en la CDMX rodearon ayer al presidente de la Comisión de Presupuesto de San Lázaro, el priista Jorge Estefan, para exigirle apoyos para la reconstrucción.

reunida por cada legislador.

En promedio, los diputados ahorran 12 mil pesos al mes y pueden llegar a juntar 432 mil pesos durante los tres años y, al concluir su función, se retiran con un fondo de 864 mil pesos.

El provecto de Presupuesto 2018 de la Cámara de Diputados propone pasar de 4 mil 712 millones de pesos en Servicios Personales en 2017 a 5 mil 436 millones en 2018,

Dicho planteamiento fue avalado por la Junta de Coor-

dinación Política, en la que participan los ocho partidos representados en la Cámara: PRI, PAN, PRD, PVEM, Morena, MC, Panal y PES.

La partida extra de 723.8 millones de pesos no sólo considera la aportación para el fondo de ahorro de los legisladores, sino que también prevé los bonos de fin de Legislatura que recibirá el personal sindicalizado.

En legislaturas anteriores se han entregado 40 días de salario como bono de fin de gestión. Del mismo modo,

todo el personal de confianza que termina su labor con la Legislatura recibirá el equivalente a su aportación en la caja de ahorro.

"Se cubrirán compromisos correspondientes por la transición de la LXIII a la LXIV Legislatura", indica la justificación del proyecto de Presupuesto.

La programación de recursos para la despedida millonaria de los diputados se dará en medio de las negociaciones sobre recortes presupuestales en busca de recursos para la reconstrucción tras los sismos de septiembre.

Tan sólo ayer no había un consenso entre las bancadas del PRI y de la Oposición sobre las partidas que darán cuerpo al fondo de reconstrucción.

Sólo hay un primer acercamiento de que 30 mil millones de pesos se destinen a las labores de reconstrucción.

El tricolor se opone a hacer cambios sustanciales a la iniciativa del Ejecutivo, mientras que el PAN, el PRD y Morena insisten en recortes al gasto corriente y de publicidad del Gobierno federal, así como un plan de austeridad y claridad en el destino de recursos excedentes.

BLOQUEAN POR CLASES

Alumnos y padres de familia cerraron aproximadamente 5 horas la Calzada Ermita Iztapalapa cerca de Periférico Oriente porque la primaria José María Lafragua y la secundaria 253, entre otros planteles, aún no reanudan clases 49 días después del sismo.



Confronta a Asamblea pago de ecoplanta

SAMUEL ADAM E IVÁN SOSA

Entre jaloneos, manotazos y rasguños y con votos del PRD, el PAN, el PRI y el PVEM, la Asamblea Legislativa aprobó garantizar mediante un fideicomiso y participaciones federales el pago de 12 mil millones de pesos a la empresa que construirá y operará la ecoplanta El Sarape.

La planta de termovalorización, a cargo de la empresa Termo WTE -filial de

la francesa Veolia-, generará energía eléctrica a partir de la quema de basura inorgánica.

Según el director de la Agencia de Gestión Urbana, Jaime Slomianski, su costo será cubierto, a lo largo de 33 años, con los recursos que la CDMX dejará de pagar a la CFE por la electricidad que usa el Metro y con el presupuesto para trasladar a rellenos 4 mil 500 millones de toneladas diarias de basura.

El dictamen discutido

ayer señala que 55 por ciento del remanente del fideicomiso de la Línea 12 y parte de las participaciones federales de la CDMX se destinarán a garantizar el cumplimiento de las obligaciones contraídas con la empresa en caso de que el Gobierno en turno incumpla con los pagos.

Morena estimó que el endeudamiento de la Ciudad rebasaría los 100 mil millones de pesos.

Su coordinador, César

Cravioto, pidió una moción suspensiva del dictamen, y el perredista Iván Texta manoteó para impedirle hablar, lo que generalizó la discusión. En la mesa directiva, la

diputada de Morena Flor Ivone Morales finalizó la sesión y su bancada tomó la tribuna. Diputadas del PRD y MC confrontaron a las morenistas y hubo jalones de cabello y hasta rasguños.

CIUDAD 6

Triunfo clave

El Partido Demócrata ganó ayer las gubernaturas de Virginia y Nueva Jersey. Sus candidatos aprovecharon el sentimiento anti-Trump que prolifera en algunos votantes arrepentidos. **PÁGINA 18**

Destituyen a Delegado

La Suprema Corte ordenó el cese del Jefe Delegacional de Venustiano Carranza, el perredista Israel Moreno, por incumplir un amparo otorgado desde hace tres años. CIUDAD

610972000016

Rechazan los Moreira narcoligas

MA ELENA SÁNCHEZ Y ROLANDO CHACÓN

TORREÓN.- Rubén y Humberto Moreira descalificaron ayer la investigación de la Universidad de Texas que señala que Los Zetas les pagaron sobornos a cambio de operar en Coahuila.

El actual Gobernador, Rubén Moreira, cuestionó que la institución texana no haya buscado la versión del Gobierno estatal.

"Mi Administración jamás ha tenido un vínculo con la delincuencia, y prueba de eso es cómo hemos disminuido la violencia", declaró.

A través de un comunicado, el ex Mandatario Humberto Moreira también negó vínculos con el narco y cuestionó que la universidad no le solicitara su versión.

Además, puso en duda la credibilidad de Rodrigo Humberto Uribe, quien declaró que entregó millones de dólares a sus ex funcionarios. El ex Gobernador agregó

que el contenido del informe pone en riesgo su seguridad y la de su familia.

El estudio fue realizado con base en los testimonios que rindieron integrantes de Los Zetas en juicios federales entre 2013 y 2016 en Texas.